



## Das brandneue Programm der Couplet-AG: "Die Rache der Chromosomen"

### Beitrag

Die Couplet-AG präsentiert ab Herbst 2017 ihr brandneues Kabarett-Programm. Ab 2018 gibt es außerdem mehr Folgen der Sendung „Brettl-Spitzen im BR. Mehr Infos unter [www.couplet-ag.de](http://www.couplet-ag.de)

*Das neue Programm:*

**„Wir kommen oder Die Rache der Chromosomen“** – Das ist beste preisgekrönte Satire, höchstes Vergnügen und ein riesengroßer Spaß!

Die coupletgewaltigen Kabarettisten holen zum neuen satirischen Rundumschlag aus. Mit Biss, Spott und Ironie kommentieren sie darin das aktuelle Geschehen.

Bitterböse Gesellschaftsanalysen und viel Wortwitz sind ihr Markenzeichen. Die Einsatzgebiete vielfältig. Dreimal täglich googeln reicht nicht. Da hilft nur eine satte Dosis Couplet-AG! Das dienstälteste, nicht verwandt und nicht verschwägte Musikkabarett-Ensemble Bayerns hat großartige Nebenwirkungen und birgt das Risiko der Erkenntnis!



### **Kategorie**

1. Kultur

### **Schlagworte**

1. München-Oberbayern